

**Actors such as Sandra Oh, Matthew Perry,
Sarah Chalke and Dan Aykroyd call Ottawa
their hometown.**

Des acteurs comme Sandra Oh, Matthew Perry,
Sarah Chalke et Dan Aykroyd sont tous originaires
d'Ottawa.



The 60s TV series *Quentin Durgens, M.P.* with Gordon Pinsent was allowed to film in the House of Commons on the weekends.

Les producteurs de la série télé des années 1960 *Quentin Durgens, M.P.*, avec Gordon Pinsent, furent autorisés à tourner à la Chambre des communes pendant les week-ends.



**Most of the film was shot in Iqaluit,
Nunavut, a 3.5-hour airplane ride
from Ottawa.**

Le film a été tourné principalement à
Iqaluit, au Nunavut, à trois heures et demie
d'avion d'Ottawa.



Frostbite was a major concern on the set of *Two Lovers and a Bear*. At times, the crew could only film a 15–30 second scene outdoors because of the extreme cold and biting wind.

Les engelures ont constitué une préoccupation de tous les instants sur le plateau de tournage d'*Un ours et deux amants*. Parfois, l'équipe ne pouvait tourner à l'extérieur que 15 à 30 secondes à la fois tellement le froid et le vent étaient intenses.



Agee the polar bear, from Timmins, Northern Ontario, was the only actor on set with a trailer and she travels with her very own swimming pool.

Agee, l'ourse de Timmins, au nord de l'Ontario, était la seule « actrice » sur le plateau à avoir sa propre remorque et à voyager avec sa piscine privée.

